
 

 

   
 

 

 
 

 
 
 
 

 
 

 

赤ちゃんからお年寄りまで、誰もが安心して暮らせるまち
そんな船橋市にしたいと地元のみなさんに支えていただき、
８期 32 年議会で働いてきました。これからも全力でがんばります。

１　学校給食費の無料化、
　　給付型奨学金制度の創設
　　子どもの医療費無料を
　　高校卒業まで

２　高すぎる国民健康保険・
　　介護保険料の軽減

３　木下街道や身近な道路の
　　歩行者の安全対策

４　空き家を活かし、
　　災害に強いまちづくり

５　学校施設の改善

６　三番瀬の自然を守る
　　地元の農業を守る

７　出張所や投票所増設など
　　丸山・法典・旭町地区の
　　利便性向上
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１　保育園の待機児童や特養ホームの待機者を解消すること。
　　認可保育所 3292 人分と特養ホーム 532 人分が増えました。法典地
　　区でも新たに 6 か所の保育園と 3 か所の特養ホームが増えました。

２　丸山小、法典東小、法典小、法典西小トイレの洋式化や雨漏り改修な
　　ど小中学校校舎の改善と通学路の安全対策をすすめてきました。

３ 　「学校給食費の無料化」「給付型奨学金」実現めざし条例提案
　　小中学生や若者が安心して学べるよう応援をしています。

４　介護の充実、高すぎる国保・介護保険料対策、ゴミ問題、三番瀬の保全、
　　空き家対策、開発型から暮らし重視の市政へと議会で論戦。

５　丸山・法典地区の地域の問題解決に力をつくしてきました。
　　藤原市民の森や藤原運動広場の確保、丸山循環バスの改善、木下街道
　　の歩道整備、防犯灯やカーブミラー設置、カザグルマ自生地保護など。

６　毎週木曜日朝の馬込沢駅、火曜日朝の船橋法典駅で議会報告を行う。
　　毎月暮らしのなんでも相談会開催。

７　地域住民のひとりとして「丸山青少年育成会」「丸山を元気にする会」
　　「法典地区社協子育てサロン」に参加。法典マラソンにも連続出場。

身近な相談相手として  困ったことがあったら「岩井さん」と声を
かけてもらっています

小中学校の給食費の無料化を
　４年前の選挙で小中学校の給食費の
無料化を訴えました。子どもたちから
も注目され、給食費の無料化は子ども
たちの願いでもあると実感しました。
　市長は、給食費を滞納すると母子家
庭であっても裁判にかけてしまいま
す。私はこの４年間、議会で繰り返し取
り上げ「給食費無料化の条例」案を作り
提案もしてきましたが、実現にはいた
りませんでした。
　今、全国的には給食の無料化に取り
組む自治体が急速に広がっています。
「条例案」を否決した議員達も「給食費
無料化は必要」と言うようになりまし
た。もうひと頑張りです。
　子どもたちが安心して学校に通える
よう「給食があるから学校に行こう」と
子どもたちの支えになる給食となるよ
うに、給食費の無料化を実現するため
に力をつくします。

　海老川上流宅地開発は中止し、
　　　市民がいこえる大型都市公園を
　市は海老川上流地区の大規模な宅地造成に
補助金39億円、新駅設置50億円、医療セン
ター移転用地費80億円を使おうとしていま
す。日本共産党は宅地開発でなく、農地や自然
を生かした大規模都市公園にしようと提案し
ています。
　医療センターを移転しても、船橋市の財政
負担は減り、船橋市の中央部に市民にいこい
の場ができる提案です。

この 4 年間にやってきたこと
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岩井友子事務所　丸山 3－7－13 　電話 047-429-2160

1960 年生まれ 船橋市丸山出身
市立法典小入学・法典東小卒
市立法田中、県立国府台高校卒
民間企業勤務の後、1987 年船橋
市議会議員初当選 現在 8 期目
家族　夫と猫 2 匹
趣味　ジョギング・書道・
　　　バードウォッチング

消費税10％値上げは中止を
アベノミクスでますます格差が広がり
暮らしが厳しくなっています。
消費税 10% への中止を求めます。
いつまでも続く平和のために
憲法９条を守ります。
兵器の購入ではなく、

福祉や教育の充実を求めます。
野党が力を合わせ、安倍政権を変え

くらしと平和を大切にする
政治をめざします。

丸山慎一県議と二人三脚

昨年の
法典地区マラソン大会で
昨年の
法典地区マラソン大会で

老後のくらしを守る活動も老後のくらしを守る活動も

我が家の猫のミルクとひじき我が家の猫のミルクとひじき

木下街道の歩道整備や船取線の改
善を求めて、毎年千葉県と話し合
いを続けています。
下総基地の騒音、国保・介護保険制
度の改善、教育環境の充実など連
携し取り組んでいます。


